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À la question est-ce qu'on pense qu’on devrait avoir une école à côté du MIL ? Je pense 
qu’il y a déjà assez trop de trafic avec l'université puis que ce serait catastrophique de 
mettre une école dans ce coin là. J’espère que ça répond à votre question. Merci 


